

Blinda Ejército Río Bravo

La Secretaría de la Defensa Nacional anunció el arribo de 300 elementos del Ejercito Mexicano a la ciudad de Rio Bravo para reforzar las medidas de seguridad en esta población fronteriza.

A través de un comunicado, la Sedena anunció la llegada del contingente que forma parte de la Fuerza de Tarea a Nivel Regional a Río Bravo, los cuales tienen como fin trabajar para garantizar la paz y la seguridad.

La llegada de los elementos castrenses forman parte de las acciones contra la delincuencia organizada, lo cual es un reclamo de la sociedad tamaulipeca, indicó la Sedena en el comunicado.

https://www.elmanana.com/tamaulipas/riobravo/ejercito-rio-bravo-blinda/5685831